

El Bus de la Infraestructura en Marcha finaliza su gira 2016 en Boyacá



- El Bus de la Infraestructura en Marcha recorrió más de 1.700 kilómetros durante su primera gira por Colombia.
- Más de 3.200 personas fueron atendidas de manera personalizada por representantes de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) y de los concesionarios a cargo de los proyectos.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co

Tunja, 26 de junio de 2016. - Consolidada como una de las más efectivas estrategias de acercamiento con los ciudadanos en Colombia, la gira del Bus de la Infraestructura en Marcha entra en su recta final.

Para finalizar el recorrido, la oficina móvil de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) llegará a Tunja (Boyacá), incluyendo en su agenda la última Etapa de la Vuelta a Colombia.

Esta efectiva forma de acercarse a los ciudadanos permitió que la información sobre la actualidad de los proyectos y sus avances, llegara de manera oportuna, clara y personalizada a cada habitante del país.

Durante su recorrido, el Bus de la Infraestructura en Marcha de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), atendió de forma personalizada a más de 3.200 personas. “Esta idea fue un esfuerzo por estrechar los lazos de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) y en general del sector de infraestructura con los colombianos, para que conozcan de primera mano, los beneficios y ventajas de las Autopistas de Cuarta Generación. Cada región en Colombia es de características muy particulares y en cada una el desarrollo local también la está beneficiando. Eso fue lo que quisimos evidenciar, la forma como crecen y mejoran las regiones a partir de las obras de la infraestructura de transporte que se adelantan en el país”, señaló el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Luis Fernando Andrade.

La última Etapa de la Vuelta a Colombia se corrió entre Sopó - Chocontá - Villapinzón - Ventaquemada - Tunja, con una distancia de 170 kilómetros, una vía perteneciente al proyecto Bogotá – Tunja – Sogamoso, a cargo de la concesión BTS.

“Con estas obras, la situación de Boyacá va a ser muy distinta. Se va a convertir en un gran centro logístico del centro del país y con unas excelentes carreteras”, adujo el presidente de la ANI.



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co